

Wabup Way Kanan Hadiri Pengajian Akbar Haflah Akhirussanah dan songsong Ramadhan

AftisarPutra - WAYKANAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 7, 2023 - 19:04



Dokpim WK

Way Kanan | - Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Ali Rahman, menghadiri Pengajian Akbar Haflah Akhirussanah dan songsong Ramadhan bertempat di kampung Suka Bumi Kecamatan Pakuan Ratu, Selasa, 7 Maret 2023

Turut hadir pada kegiatan tersebut Al Mukarrom Habib Abdurrahman Bin Abdullah Assegaf, Kyai Haji Muhammad Mansyur Chadziq A. Khayun Pengasuh Madrasah Diniyah Darul Mustofa Kampung Suka Bumi Kecamatan Pakuan Ratu, Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan Hukum dan Politik, Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Way Kanan, dan Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Setdakab Way Kanan, Anggota Forkopimcam, Camat Pakuan Ratu, dan jajaran, Para Ustadz, Ustadzah dan Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Tokoh Masyarakat, Jama'ah pengajian, Dewan Guru serta Siswa, Siswi Madrasah Diniyah Darul Mustofa.

Dalam sambutannya Wabup Ali Rahman menyampaikan bahwa Kemajuan suatu bangsa sangat bergantung pada generasi penerusnya, termasuk para SiswaSiswi Madrasah Diniyah Darul Mustofa. Di samping pendidikan, faktor lain yang juga berperan dalam membentuk generasi bangsa yang berkualitas adalah rasa iman dan taqwa kepada Allah SWT. Madrasah Diniyah, merupakan lembaga pendidikan yang sangat efektif sebagai benteng pertahanan moral, sekaligus pusat pembangunan akhlak dan pendidikan. Melalui keteladanan dan ajaran yang diterapkan oleh para dewan guru, akan menumbuhkan generasi yang arif, dan berakhlak mulia.

"Oleh karena itu, melalui momentum Haflah Akhirussanah yang diselenggarakan hari ini, kepada Siswa dan siswi, untuk terus belajar dan belajar", Ujar Wabup.

Selanjutnya Ali Rahman juga menjelaskan bahwa menggali ilmu sebagai bekal untuk menghadapi tantangan hidup di kemudian hari dan untuk meraih kesuksesan. Dengan berakhirnya pendidikan saat ini, bukan berarti berakhir pula tugas kalian dalam menuntut ilmu. Haflah Akhirussanah ini, baru sekedar menghantarkan kalian ke gerbang pendidikan tingkat berikutnya.

"Saya juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Madrasah Diniyah Darul Mustofa, atas kontribusinya dalam pembangunan Kabupaten Way Kanan, semoga kerukunan antara Ulama dan Umara' tetap bersatu padu, selalu menjaga kerukunan untuk mewujudkan Kabupaten Way Kanan yang lebih baik" paparnya.

Jelang Bulan Ramadhan 1444 H, Ali Rahman juga mengajak Kepada generasi muda Islam di Pakuan Ratu ini, agar tidak menyia-nyiakan kesempatan Ramadhan dengan melakukan perbuatan yang tak bermanfaat dan mencelakakan diri sendiri dan orang lain, Ali Rahman, juga menghimbau agar menghindari hal-hal yang bisa merusak iman dan menghancurkan persatuan. Mari kita makmurkan masjid dan tempat-tempat ibadah dengan berbagai kegiatan. Kepada para alim ulama, da'i, tokoh masyarakat, dan para pemuda, agar menjaga kedamaian dan harmonisasi kehidupan masyarakat, sampaikan pesan-pesan yang menyejukkan, menyentuh hati dan menghindari perbedaan pendapat dalam melaksanakan ibadah.

"Jaga kerukunan, sambil tetap waspada terhadap berbagai ancaman yang dapat mengganggu indahnyanya kebersamaan yang telah terbina baik selama ini."tutupnya.(Tr)